
1.請問市場傳言(元大投顧的法人報告)2023 年業外將認列 4 億元保險理賠收入 

是否為真呢?或是這 4 億有部分會先於 2022 年 Q4 認列嗎? 

 

A: 此數目純粹為法人自行估計，公司目前實難以評估會認列多少保險理賠收

入，因金額牽涉保單複雜之計算及後續待支出之重建金額；2022 年第 4 季不會

認列保險理賠收入，時點會在 2023 年。 

 

2.請問火災期間流失訂單目前轉回程度   , 大約是 2019 年(火災前)的幾成呢 ? 

以及到今年底產線全數復工後,預估的出大約能拿回 2019 年訂單的幾成呢? 

 

A:目前產能只有三成，所以是處於供不應求狀態，至於會有多少業務流失，須

待產能全數回復後才可清楚看出，且屆時可回復災前幾成水準，誠如您所說目

前很難預估，不過我想公司可以用下列方式因應 

1. 若阿茲海默症、大麻二酚等新產品業務可以順利開展，則可進行產品迭代，

調整產品組合 

2. 若前述方式無法達成，將只能先犧牲毛利，降價爭取客戶回流，8 成訂單回

流應該是有機會 

 


